
 
 
 
 
 
Questionamento 1 
 
Pergunta: 
   
Estive lendo o Edital e notei que o projeto é em fibra ótica. Isso não poderia ser via 
satélite? 
  
Resposta: 
 
Em resposta ao questionamento transcrevemos o texto do edital que se refere ao 
objeto da licitação: 
“contratação de prestação de serviços especializados de telecomunicação para 
transmissão de sinal de áudio e vídeo, visando viabilizar as transmissões “ao vivo” das 
Sessões Legislativas da Câmara Municipal de Santo André pelo canal de TV a cabo 
da Assembléia Legislativa de São Paulo.” 
Assim, pode ser proposto qualquer sistema de telecomunicação, incluindo a 
telecomunicação via satélite. 
A Câmara possui transmissor, receptor e enlaces de fibra óptica que podem ser 
utilizados pela contratada se isto for necessário, de acordo com o tipo de tecnologia 
proposta. 
Quanto ao valor, este deve estar incluído na proposta, abrangendo os equipamentos 
necessários para a viabilização do serviço. 
 
 
 


